

Rotary Club Melipilla organiza Operativo Médico en Huechún

Para este sábado 26 de julio, desde las 10:00 horas, quedó programado el primer operativo médico del año, organizado por el Rotary Club Melipilla.

En esta oportunidad, la cita será en la Escuela del sector Huechún Bajo, oportunidad donde profesionales de la medicina atenderán

gratuitamente a los vecinos.

Según lo señalado desde el club, las personas podrán acceder a medicina general, oftalmología, pediatría, nutricionista, odontología, entre otros.

Además, un equipo del CESFAM Boris Soler estará con vacunación y

orientación. También se hará presente la Cruz Roja, y un equipo del área social de la municipalidad de Melipilla.

Desde el Rotary Club Melipilla extendieron la invitación a la comunidad para que participen en esta importante instancia, la cual no tendrá costo alguno para los usuarios.

